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郑州读者 A13

身边发生的逸闻趣事烦恼悲伤，想找人说说，我们倾听。
拍的照片、画的漫画、写的博客，尽管发来。

请拨本报热线67659999
请加上本报QQ407659842 990158
稿件、图片请投入本报邮箱：cjy@zzwb.sina.net

读者留言板

有辆长途车半路甩客
哪个部门能给查查？

这辆长途车半路甩人
乘客投诉：乘坐通许来郑州的豫

B81368长途客车，拉到十八里河不往车站
去，近30人被甩在路边。

麻将摊摆在学校外
王先生：航海路附近的航海路小学两

边摆了很多麻将摊，严重影响学习氛围，希
望有关部门关注。

晚报记者 李丽君 实习生 郭静

新闻沟通
10月6日A11版《冲动的惩罚》（记者

郭韬略 编辑 胡田野 校对 大利），文章
第4段第2行中“保守”应为“饱受”。

将免票线提高10厘米吧
《郑州晚报》6日报道：儿童1.1米铁路

免票线10多年不变的现状，今年国庆长假
再次遭到公众质疑。

据有关资料显示，2006 年年底，卫生
部公布了我国第四次儿童体格调查结果。
以6岁组为例，男童身高从1975年的112.3
厘米增长到 2005 年的 118.7 厘米，女童同
期身高从111.5厘米增长到117.7厘米。

随着人们生活质量的提高，孩子们营
养越来越丰富，个子也越长越高，据有关专
家介绍，7岁孩子身高超过1.4米的也很常
见。为此，铁路部门原定的儿童1.1米免票
线已不适应发展实际。生活中，我们不难
看见，在乘坐火车过程中，因为孩子年龄
小、但个头高，在火车站进出站口、火车上，
常有检票人员拦住才几岁的“超高”儿童，
让家长去补票，从而引起家长与检票人员
发生争执的现象。

其实，儿童免票线该改一改了，在国际
上列车的儿童票多是以年龄为标准的，在
确定儿童运费时，以乘车开始之日的儿童
年龄为准。其实，为儿童提高 10 厘米免
票线，彰显了社会对少年儿童实事求是的
关爱。 周运华

10月5日你在火车站堵了吗
从火车站到中原路，公交车能走1个多小时

热心网友想了很多解决办法：分单双号行车，增开公交、轮流放假……

QQ主题聊天

[事件]
20分钟的车程

牛女士走了2小时48分
国庆放假，大家可以好好休息休息。5

日，家住京广路鞋城附近的牛女士放假以来第
一次开车出家门，没想到这次出门让她非常窝
火，因为她回家时被堵在了火车站。平时开车从
紫荆山路与东大街交叉口回到家，只需要20分
钟的车程，那天晚上，她走了2个小时48分钟。

“我是下午 5点 10分到的紫荆山东大街
口，从那里开始，到二七广场，到火车站，再到
一马路地下道，所有的车子就跟蜗牛一样缓
慢向前移动，好多时候连动都动不了。后来
我打了110，有人来指挥交通，我到家里时已
经是晚上7点58分。”牛女士说。

5 日堵车的地方不止这里，晚报读者在
QQ 上对此事进行了热议，一些地方因为堵
车，不少市民一连等了近两个小时都没等上
一辆公交车。

冰雨：昨天（5日）大家上街没？
水糖/kf胡绿：比首都还要堵哪。
郑州晚报：都遇到什么情况了？
快~乐~漠~烟：街上很堵吗？俺没出去，

不喜欢过节出去，老累得慌。
冰雨：那天晚上我和朋友逛完街，在大上

海城的西门准备坐公交车去黄河路上吃夜
市，一到站牌处才发现，那是不现实的。等车
的人多得都站到了马路上，几乎到了马路中
间，路上的公交车在人群中一点一点往前
开。我们本想这些车都是从火车站开过来
的，几乎每一辆都可以到我们要去的地方，随便
上一辆就可以了。没想到，连着开过来十几辆公
交车，每一辆都是满满的，根本无法开门，全都直
接开走了。我们走了一站，想着碰碰运气，没想
到结果还是一样，最后我们还是走到目的地的，
连出租车都没空车。这交通，真叫人崩溃。

随风逆流：昨天俺在南站这儿等公交等
了两小时。

好不自在：哦，来郑州有段时间了。人太
多，交通不方便，骑个电动车东闯西闯的。累。

呵呵：伏牛路就是个不方便地段，自行车
道简直就是停车道。

好不自在：福寿街那片，昨天（5日）晚上
坐公交的人都把马路站满了。

〓紫☆幽〓：我10月1日去火车站，坐60
路车，差不多走了快1个小时哩。

亮子：好像就银基和火车站附近堵得有
点严重。我1日去火车站买票的时候坐的36
路车，走到银基就走不动了，行人车辆太多，
很多人都不管车不车的，硬是往里塞，不堵才
怪。36路直接转着走了。

起点教育：火车站那儿车停的感觉有点
乱，尤其是小车，乱占道很严重。

亮子：银基那里人流量太大了，搞服装批
发的，拉货的，还有汽车站，公交车从那儿走
的也多。

~lovelyfire~：我在京广路那儿上班，昨天
（5日）堵车，平时10分钟的路就用了一个小时
了，主要是人太多，坐公交都挤不上，而且每辆
都是满满的，在车里还很难受。人都站到路中
间，挤得真是烦躁，站得脚都痛得不得了。

〓紫☆幽〓：昨天（5日）我同事在107国道
等215路车，等了一个多小时都没车。

蓝色·妖姬：昨天（5 日）晚上 8 点左右俺
从老家来郑州，是坐的火车，那人真是叫多，
刚开始都挤不上，是乘务员在后面推了俺一
把，就把俺推上了，俺和同学被挤到门口的玻
璃上，动都动不了啊。下午6点来郑州了，坐
70路公交去火车北站，光从火车站到中原路
都走了1个多小时啊。

郑州晚报：问题在哪里呢？
亮子：当然……假期结束，返程高峰期，车

次多了，人当然就多，要是车赶到一起进站，那
车不绕过去，乘客就要跟着追。还有闯红灯,车
辆一般不多，行人和骑电动车、自行车的多点。

郑州晚报：对于假期堵车如此严重，大家
有什么建议没？

〓紫☆幽〓：多开通几辆公交车。每次
就那几辆，都不够坐。

明钊：学学俺单位，封公车。开着公车瞎
溜达，影响交通。

阿冷~：假期能不能限制机动车上主干
道，或者单双号行，增开公交是必须的。

菲菲：汽车站应该搬出去，节假日只能允
许公交和出租进入火车站。

亮子：节假日期间交警同志可以适当辛
苦一下嘛，到容易堵车的路口路段去值勤,要
么也可以多调几个协管员去指挥嘛。

阿冷~：关键在于疏，假日人多，公交不
够，很多时候公交到站也上不了人，站台上人
越聚越多，不堵才怪呢。

蓝色·妖姬：一下子都是这个时候来上

学、上班，当然挤了。我个人感觉，学生跟上
班族分开放假。

亮子：这个实施起来恐怕有点难度。
阿冷~：还是讨论怎么加快公交运行才是正事。
蓝色·妖姬：学生可以提前放假，就像学

生有寒假和暑假一样啊。
郑州晚报：如果有交警值班，交通就不会

那么拥堵了。不过，要是不让人家也放放假，
太不人道了。

蓝色·妖姬：都轮流放假。
晚报记者 李丽君 实习生 郭静

[网友热议] 火车站地区为啥老是堵车

[网友热聊] 5日火车站地区大堵车

1010月月55日，火车站地区到处是人和车。晚报记者日，火车站地区到处是人和车。晚报记者 王梓王梓 图图


